校訓 夢を持って歩み続ける 創至150年

陽光



菊陽町立菊陽中部小学校 校長 井上令和5年(2023年)7月20日 第5号

7.5 校内研究授業(国語、算数、音楽)

3年1組福本教諭による国語科「書き手のくふうを考えよう」、4年2組上村教諭による算数科「小数」、5年4組東教諭による音楽科「いろいろな音色を感じ取ろう」の3本の公開授業と研究会を行いました。研究テーマ「学びを実感し、自ら学びへと向かうことができる児童の育成」を目指した授業展開で、子供達もがんばりました。







7.4 吉本町長、二殿教育長訪問

吉本町長、二殿教育長、吉永部長の3名が授業参観と5年生との合同給食に訪問されました。吉本町長と吉永部長は本校卒業生です。合同給食では、5年生から学校紹介プレゼンなどのおもてなしができたようです。吉本町長も満足して帰られました。



7.14 菊池教育事務所巡回訪問

熊本県教育委員会菊池教育事務所から定期の訪問が行われました。全学級参観され、子供達の落ち着きや素朴さ、素直さを感じられたようです。また、大規模校の力強さも伝わってきたとの感想がありました。学校としてもこれまでにできなかったことを整理し、前期後半に臨みたいと思います。

7.21~8.27 夏休み

いよいよ明日から、38 日間の長い夏休みが始まります。本日の前期前半終了のオンライン 集会では、私から以下のことをお話ししました。

- ①健康・・・・・規則正しい生活の維持、コロナ等の疾病と熱中症の予防
- ②安全・・・・・交通事故防止(交通量の増加)、学校ルールの順守
- ③チャレンジ・・・宿題の他、文化、スポーツなど好きなことへのチャレンジ

夏は、原爆投下(8.6広島、8.9長崎)や終戦(8.15)等、戦争や平和に関する報道やテレビ番組があります。戦争の愚かさ、平和の尊さをご家庭で話題していただければ幸いです。